

# Digitale Kunstausstellung „We could be heroes“

Zusammenleben & Inklusion  
86/2020

**Wie lange dauerte das Projekt?**  
Jahresprojekt

**Wo fand das Projekt statt?**  
Berufskolleg Kreis Höxter  
(Nordrhein-Westfalen)

Im Schuljahr 2020/21 plant die Gruppe KraftART des Berufskolleg Kreis Höxter die digitale Ausstellung „We could be heroes“. Verwirklicht wird das Projekt zusammen mit Schüler\*innen der elften Jahrgangsstufe des beruflichen Gymnasiums, die am Schulfach „Being Social“ teilnehmen. Ziel des Projekts ist es, heldenhafte Taten in der Gesellschaft darzustellen, die zu einer besseren Zukunft beitragen. Damit drücken die Schüler\*innen ihre Wertschätzung für eine offene und demokratische Gesellschaft aus. An der Umsetzung beteiligen sich ebenfalls Jugendliche in anderen Ländern. Unter anderem stellt die deutsche Schule in Nairobi Beiträge zu Verfügung. Weitere Kunstwerke erhalten die Jugendlichen aus den Heimatländern geflüchteter Mitschüler\*innen. Die Ergebnisse werden in Form von Bildern, Skulpturen, Fotos oder Videoinstallationen ausgestellt. Auch die Jugendlichen vor Ort beteiligen sich mit verschiedenen Kunstprojekten. Unter anderem drehen sie einen Film, in dem ein Heldenumhang zwischen Alltagsheld\*innen weitergereicht wird. Darüber hinaus nehmen sie ein Lied mit dem Titel „We could be heroes“ auf. Die Ausstellung soll im Februar 2021 digital eröffnet und für Zuschauer\*innen aus der ganzen Welt „freigeschaltet“ werden. (SL)



**Webseite der Schule / des Projekts**  
[www.bkHX.de](http://www.bkHX.de)

**Kontakt zum Projekt**  
Klötterstraße 10  
33034 Brakel



We could be heroes  
HELDENHAFT(E)  
Kunst.  
IM DIGITALEN.  
Kun.